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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．景気対策につい 
 て 
 
 
２．子育て支援につ 
 いて 
 
 
３．教育問題につい 
 て 

① 100年に一度の経済危機を乗り切るため、本市とし 
 ては、どのような景気対策をお考えかお尋ねします。 
 
 
① 放課後児童クラブの実施状況について。 
 
 
 
① 学習指導要領の改訂に伴う取組みについて。 
  （新年度の教育方針について。） 
 
② 放課後学習教室について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 
教 育 長 

 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．自治会の活性化 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．民生委員の抱え 
 る問題について 
 
 
 
 
 
３．新火葬場建設に 
 ついて 

① 自治会主催の各地域での祭事・行事について、市 
 当局はバックアップすべきではありませんか。祭事 
 については宮町地区は住吉神社祭、新町地区は稲荷 
 神社祭、中央通り・浜町・金谷町は天神祭、さらに 
 玉津地区も天神様の祭りが毎年行われていますが、 
 年々淋しくなってきています。 
  地域の活性化といった意味での協力が欲しいもの 
 です。 
 
② 募金のあり方について再検討すべき時期にあるの 
 ではと考えます。緑の募金を除く、日赤募金・共同 
 募金・年末助け合い募金などは戦後の産物であり、 
 そのあり方について見解を求めます。 
 
③ 自治会管理下の街路灯の補助金が減額されていま 
 すが、増額すべきではありませんか。 
 
 
① 自治委員には転入・転出届が市の配布時に届きま 
 すが、民生委員についても地域の実情を知らせるた 
 めに届けるべきではありませんか。また、生活保護 
 の申請手続きをしても、その決定通知についても知 
 らせるべきではありませんか。 
 
 
① 進捗状況について。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．雇用対策につい 
 て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．ケーブルテレビ 
  について 
 
 
 
 
 
 
 
３．給食センター調 
 理業務の民間委託 
 について 

① 世界的な金融危機の中で、昨年秋以降、本市の誘 
 致企業や地場企業における派遣や請負などの非正規 
 労働者並びに正規労働者等の雇い止め、解雇の実態 
 について。 
 
② 昨年12月18日に設置された本市の緊急雇用等総合 
 対策本部への相談件数とその内容について。 
 
③ 職を失った方に対する本市の緊急的な支援策と雇 
 用対策について。 
 
④ 雇用対策事業の実施について。 
 
 
① 高齢者の方の緊急通報や安否確認等の在宅サービ 
 スの運用、進捗状況及び実施時期について。 
 
② 自治会、学校、老人クラブ等のグループ放送一斉 
 連絡の利用状況について。 
 
③ 市民チャンネルの番組の充実について。 
 
 
① 給食センター調理業務の民間委託が、４月１日よ 
 り実施されるとお聞きしていますが、委託業者の公 
 募から選定に係わるまでの経緯について。 
 
② 委託業者の選定に際し、選定を行ってきた選定委 
 員会の構成と選定基準について。 

市 長 
 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
教 育 長 

 
 
 

〃 



付  録 

- 92 - 

 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
 ③ 民間委託への財政効果について。 

 
④ 学校給食の食の安心・安全を図る今後の指導・管 
 理体制について。 

教 育 長 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  土 谷  力 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．景気対策につい 
 て 
 
 
２．自立支援法につ 
 いて 
 
 
 
 
 
３．過疎問題につい 
 て 
 
 
 
 
４．後期高齢者医療 
 について 
 
 
 
 
 
 
５．不登校問題につ 
 いて 

① 金融危機に伴う景気悪化に対する対応について及 
 び今後の見通しについて。 
 
 
① 自立支援法の課題について。 
 
② 自立支援法の見直しの方向性について。 
 
③ 自立支援法の本市の対応について。 
 
 
① 現行の特別措置法は、平成22年３月末をもって失 
 効します。 
   本市議会も意見書で引き続き総合的な過疎対策を 
 求めていますが、どのような対応をしておりますか。 
 
 
① 現行制度における問題点をどのように考え対応し 
 ているか。 
   例えば、個人の負担の変化を充分に説明できてい 
 ないのではないか。 
 
② 法施行後の実施状況はどのようになっていますか。 
 
 
① １年間で学校を30日以上欠席した「不登校」の小 
 中学生は、本市では今日現在どのくらいの人数がい 
 ますか。 
 
② 不登校の原因をどのように考えていますか。 
 
③ 不登校者に対する対策はどのようにしていますか。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
 
市 長 

 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 

〃 
 
 
教 育 長 

 
 
 

〃 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  土 谷  力 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
６．野球場の整備に 
 ついて 

① 野球場としてのルールとおりの整備された球場の 
 建設について。 

教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  山 本 博 文 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．今後の敬老会事 
 業の実施について 
 
 
 
 
 
 
２．消防署の新築に 
 ついて 

① 敬老会は、これまで香々地、真玉においては、地 
 域全体が一同に会して実施してきましたが、合併協 
 定では、当分の間は現行のとおりとし、随時調整す 
 るとなっています。 
  現在どのように検討調整しているのかお聞きしま 
 す。 
 
 
① 消防署の新築計画と進捗状況をお聞きします。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  山 田 秀 夫 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．政治姿勢につい 
 て 
 
 
 
 
 
２．高齢者福祉の推 
 進について 
 
 
３．教育関係につい 
 て 

 豊後高田市行政改革大綱及び行政改革実施計画につ 
いて。 
① ５ヶ年計画の最終年度としての総括について。 
 
② その後の計画について。 
 
 
① 介護保険制度を活用した高齢者のボランティア活 
 動を取り入れる考えについて。 
 
 
 学校給食について。 
① 米飯給食目標を週３回から週４回に引き上げる考 
 えについて。 
 
② 米の仕入先並びに入札価格について。 

 

市 長 

 
〃 

 
 
市 長 

 
 
 
 
教 育 長 

 
 

〃 



付  録 

- 97 - 

 一般質問 
質 問 順 位 ７ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．火葬場について 
 
 
 
 
 
 
 
２．水道料金の滞納 
 問題について 
 
 
 
 
３．知的障害者更生 
 施設コスモス改築 
 に伴う市の助成金 
 と入所者の寄付金 
 問題について 

① 火葬場建設用地取得の進捗状況と今後の対策につ 
 いて。 
 
② 市民は火葬場の早期完成を切望していますが、未 
 だに火葬場建設用地取得ができない市長の政治責任 
 について。 
 
 
① 水道の「給水停止を実施します」の市長文書問題 
 について。 
 
② 水道料金の長期間大口滞納者対策について。 
 
 
① 知的障害者更生施設コスモス改築に伴い、市は500 
 万円の助成金を交付する計画のようだが助成の根拠 
 について。 
 
② 市内美和地区に建設工事中の施設は、着工が遅れ 
 工期が短期間となったため突貫工事をしており、そ 
 のために工事費用が予定よりはね上がった。工事費 
 上昇を理由に、入所者、保護者に多額の寄付が押し 
 つけられようとしています。 
  「知的障がい者を人質にした寄付の押しつけだ」 
 と批判の声が寄せられていますが、寄付の押しつけ 
 を辞めさせるよう行政指導すべきではないか。 
 
③ 知的障害者更生施設所在地の地域へ建設に伴う説 
 明会もされていない。地域住民の理解や協力を得る 
 ための説明会を開催するよう行政指導すべきではな 
 いか。 

市 長 
 
 

〃 
 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ７ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
４．小中学校の図書 
 費について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．市営住宅の家賃 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
６．市長の退職金の 
 減額について 

① 読書は学力の基となる読解力や、豊かな感受性を 
 身につけるために子どもにとって大事な課題とされ 
 ています。 
  文部科学省は93年に「学校図書館図書基準」を制 
 定すると同時に学校図書館、図書室の蔵書の充実を 
 図るため、93～97年度までの第１次「学校図書館整 
 備５カ年計画」を策定し、合計で500億円の予算を投 
 入、さらに02～06年度までの第２次「学校図書館整 
 備５カ年計画」では650億円投じています。07～11年 
 度までの第３次５カ年計画では、総額1,000億円、単 
 年度200億円を地方交付税措置しています。 
  しかし、本市の学校図書費の実態は、国からもら 
 った図書費の予算を07年度で約300万円、08年度で約 
 200万円を他に流用しています。そのため実際の図書 
 購入費は県下で最低です。 
  国からの図書費を他に流用するなど絶対に許せま 
 せん。今年度は全額図書費に充当すべきではないか。 
 
 
① 国土交通省の政令の改定、家賃の値上げに伴い、 
 本市も４月から市営住宅の家賃値上げがされようと 
 していますが、家賃の改定は入居者が理解できるよ 
 うな説明がされているのか。 
 
② 収入の少ない入居者への家賃の減免制度の拡充に 
 ついて。 
 
 
① 市長の退職金は４年の任期ごとに約2,000万円は、 
 「高すぎる、不当だ」と批判の声が高い。せめて半 
 額に減額すべきではないか。 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ７ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
７．市民乗合タクシ 
 ーの料金引下げに 
 ついて 

① 市民乗合タクシーは、県から年間450万円の補助金 
 をもらえるようになったので、利用料金を１回100円 
 に引き下げ、多くの市民が利用できるようにすべき 
 ではないか。 

市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ８ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．生活用水確保問 
 題について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市税等の徴収に 
 ついて 
 
 
３．火葬場について 

① 地下水で生活用水を確保している地区の対応につ 
 いて。 
 
② 規制や許可申請について。 
 
③ トラブルが発生した場合の対応や窓口について。 
 
④ 給水車の出動や緊急時の対応について。 
 
 
① 市税、国保税、公共料金の滞納分の徴収の具体化 
 の状況について。 
 
 
① 火葬場の建設予定地の目途や現火葬場の整備等に 
 ついて。 

市 長 
 
 

〃 
 

〃 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 


